



UNIVERSITÉ
SAINT-PAUL
UNIVERSITY

L'Université Saint-Paul décernera un doctorat honorifique au Colonel-Maître Michel W. Drapeau

Ottawa, le 12 juin 2025 – L'Université Saint-Paul remettra un doctorat honoris causa au Colonel-Maître Michel W. Drapeau, juriste éminent et professeur auxiliaire à la Faculté de droit de l'Université d'Ottawa.

Le doctorat *honoris causa* constitue la plus haute distinction décernée par une université. Il rend hommage à une personne dont le parcours exceptionnel illustre une contribution significative à la société, à l'université et à sa profession. À travers cette reconnaissance, l'Université Saint-Paul souhaite souligner l'engagement remarquable du Colonel-Maître Drapeau envers la justice, l'intégrité institutionnelle et le bien commun.

Fort d'une carrière de 34 ans au sein des Forces armées canadiennes, M. Drapeau a ensuite consacré sa vie à la fonction publique, à l'enseignement universitaire et à la pratique du droit. Fondateur d'un cabinet spécialisé en droit militaire, il s'est distingué par son leadership dans la défense des droits des membres des Forces canadiennes, des anciens combattants et de leur famille. Il a également joué un rôle majeur dans les débats publics entourant la justice militaire et l'accès à l'information, contribuant activement à des réformes d'importance nationale. Son travail exceptionnel a déjà été souligné mainte fois au moyen de nombreux prix et de médailles, dont la médaille du mérite militaire et la médaille du couronnement du roi Charles III.

Profondément engagé dans le milieu universitaire, M. Drapeau a partagé son expertise avec rigueur et passion auprès d'une nouvelle génération de juristes. Il est l'auteur de nombreuses publications juridiques de référence et a régulièrement été invité comme expert devant des comités parlementaires canadiens.

En plus de son apport au monde juridique, M. Drapeau a siégé pendant douze ans au Bureau des gouverneurs de l'Université Saint-Paul, contribuant activement à sa mission et à son développement.

« Le Colonel-Maître Drapeau incarne les valeurs de justice, de courage moral et de service à la communauté que nous cherchons à promouvoir à l'Université Saint-Paul. Lui décerner ce doctorat honorifique, c'est rendre hommage à un parcours exceptionnel, porteur de sens et d'inspiration pour notre communauté universitaire », a déclaré le recteur Louis Patrick Leroux.

La cérémonie aura lieu le lundi 16 juin 2025, lors de la collation des grades de l'Université Saint-Paul.

Ce doctorat honorifique sera remis aux côtés de celui décerné à la sénatrice Michèle Audette, illustrant l'hommage rendu cette année par l'Université Saint-Paul à deux parcours d'exception.

- 30-

Pour de plus amples renseignements :

Nesrine Oukid
Agente de communications
Université Saint-Paul
Tél. : 613-236-1393, poste 2338
Courriel: noukid@ustpaul.ca